



Pool Equipment
Équipement de Piscine



STARJET

SÉRIE STAR

STARJET

STAR SERIES



Backlit water jet

The Starjet offers an elegant, powerful and remote controlled backlit water jet.

Jet d'eau rétroéclairé

Le Starjet offre un jet d'eau rétroéclairé puissant, élégant, et contrôlable à distance.

Adjustable & remote controlled color and intensity

Includes 7 static colors, stroboscopic effect, gradual change, and speed control.

Couleur et intensité ajustable & contrôlable à distance

Incluant 7 couleurs fixes, un effet stroboscopique, une rotation chromatique graduelle, et un contrôle de vitesse.

Tubing and cables hidden under ledges

Our pool structure features hooks under the ledges to hide any tubing and cable once the installation of your Starjet is complete.

Câbles et tubes d'eau dissimulés sous les margelles

Les structures de nos piscines présentent des crochets, sous les margelles, pour dissimuler les câbles et les tubes d'eau une fois l'installation du Starjet terminée.

Compatible with Gold, Platinum and Diamond Series pools

Everything you need is included, letting you install your Starjet anywhere on any Gold, Platinum and Diamond Series CARVIN® pools straight from the box.

Compatible avec les piscines des Séries Or, Platine et Diamant

Tout le nécessaire est inclus, vous laissant installer votre Starjet n'importe où sur les piscines de la série Or, Platine et Diamant de CARVIN® directement du contenu de la boîte.

Quick and easy installation

The Starjet offers a smart design and quick connect tubing to facilitate the installation, making it quick, easy, and simple.

Installation simple et rapide

Le Starjet offre une conception intelligente et des tubes d'eau à raccords rapides pour faciliter une installation sans prise de tête.



The Star Series combines an intelligent design testifying the expertise of CARVIN® and the resin that has forged its reputation over the years to offer a range of backlit water feature products entirely compatible with our Gold, Platinum and Diamond Series pools.

La série Star combine une conception intelligente témoignant de l'expertise de CARVIN® et la résine qui forge sa réputation depuis des années afin d'offrir une gamme de produits de jeux d'eau rétroéclairés complètement compatibles avec nos piscines de la série Or, Platine et Diamant.

All pictures shown are for illustration purpose only. Actual product may vary due to product enhancement. Toutes les images indiquées sont uniquement à des fins d'illustration. Le produit réel peut varier en raison de l'amélioration du produit.